



## **A la comunidad universitaria**

El día de hoy nos informaron que gracias a la intervención de la Secretaría de Gobernación, nuestra solicitud de apoyo para la reconstrucción de los edificios dañados por el sismo, en el marco del Fondo de Desastres Naturales (FONDEN), fue sometida al Comité de Evaluación y, muy probablemente, aprobada por un monto de 780 millones de pesos.

En los próximos días se nos estará confirmando esta determinación de manera oficial.

Mi agradecimiento a todos los que trabajaron arduamente en esta empresa.

Atentamente

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad socialmente responsable

Dr. Jesús Alejandro Vera Jiménez  
Rector

Ciudad Universitaria, 9 de noviembre de 2017.